



Lorsque l'un d'entre vous mange, qu'il mange de sa [main] droite. Et lorsqu'il boit, qu'il boive de sa [main] droite. En effet, Satan mange de sa gauche et boit de sa gauche.

Abdullah ibn 'Umar (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Lorsque l'un d'entre vous mange, qu'il mange de sa [main] droite. Et lorsqu'il boit, qu'il boive de sa [main] droite. En effet, Satan mange de sa gauche et boit de sa gauche. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Ce hadith ordonne de manger et de boire de la main droite et interdit de manger et de boire de la main gauche. Il explique également la cause du jugement : Satan mange et boit de la main gauche. Par conséquent, ceci prouve que l'ordre [de manger et boire de la main droite] est ici une obligation, et que le fait de manger et de boire de la main gauche est interdit. En effet, c'est l'acte de Satan ainsi que son comportement. Et le musulman se doit de s'écartier de la voie des gens pervers, et à plus forte raison de celle de Satan, car quiconque ressemble à un peuple en fait partie.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/58122>

